
Ausreichend Sachverstand
Fragenkatalog  der  SPD-Bundestagsfraktion  /  AG  Kultur  und
Medien / AG Neue Medien an den Bundesinnenminister, 22. August
2007:

Frage:Wer berät sachverständig die Sicherheitsbehörden und
das BMI bei der Konfiguration von Online-Durchsuchungen?
Antwort:Die Sicherheitsbehörden und das Bundesministerium des
Innern verfügen grundsätzlich über genügenden Sachverstand.

Das hatte ich noch nicht gelesen…. Dann kann ja nichts mehr
schiefgehen.

https://www.burks.de/burksblog/2008/02/25/ausreichend-sachverstand
http://netzpolitik.org/wp-upload/fragen-onlinedurchsuchung-SPD.pdf

